

## **Pelantikan Hakim Pengadilan Agama Wonosobo**

Ditulis oleh administrator

Kamis, 03 Juni 2010 08:44 - Terakhir Diperbaharui Senin, 07 Juni 2010 13:16

---

### **PELANTIKAN DAN PELEPASAN HAKIM LAMA DAN BARU**

#### **OLEH WAKIL KETUA PENGADILAN AGAMA WONOSOBO**

Selasa tanggal 1 Juni 2010, Pengadilan Agama Wonosobo mengadakan acara Pelantikan 4 hakim hakim mutasi, Drs. AZAM MUHAMMAD dari Pengadilan Agama Klaten, Drs. M. AMIR ARIFIN dari Pengadilan Agama Sukoharjo, Drs. DARMUDJI dari Pengadilan Agama Kebumen, Drs. SYAMSURIJAL FS. MSI. dari Pengadilan Agama Kendal.



Acara tersebut juga sekaligus pelepasan bagi 4 hakim, Hj. FARICHAH, SH. dan Drs. H. FURQON YUNUS mutasi ke Pengadilan Agama Banjarnegara, sedangkan Drs. H. MH MADIYAN dan Drs. H. ICHWAN QOMARI, M.Ag. mutasi ke Pengadilan Agama Kendal, tapi dalam acara ini ibu Hj. FARICHAH, SH dikarenakan sakit, sehingga di wakilkkan oleh suami.

Pelantikan dihadiri Ketua Pengadilan Agama Klaten, Ketua Pengadilan Agama Kebumen, Wakil Ketua Pengadilan Agama Kendal dan Wakil Ketua Pengadilan Agama Sukoharjo. Di samping itu, hadir juga para keluarga hakim yang dilantik dan keluarga hakim yang di lepas serta rekan-rekannya asal Pengadilan Agama masing-masing serta pimpinan, hakim dan segenap karyawan Pengadilan Agama Wonosobo.

Bertempat di Aula Pengadilan Agama Wonosobo yang juga Ruang Sidang Utama, acara pelantikan dimulai pada pukul 13.30 WIB diawali dengan pembacaan Surat Keputusan Ketua Mahkamah Agung RI, dilanjutkan dengan pelantikan oleh Wakil Ketua Pengadilan Agama Wonosobo Drs. H. SYAHIDI,SH, MSI. Setelah pelantikan dilanjutkan dengan perkenalan dan pelepasan, perkenalan diwakili oleh Drs. M. AMIR ARIFIN, dalam kesempatan tersebut beliau mengatkan bahwa merasa senang bisa bergabung di PA Wonosobo, semoga kerasan dan cepat beradaptasi serta mohon bimbingan dari pimpinan dan masukan dari teman-teman

## Pelantikan Hakim Pengadilan Agama Wonosobo

Ditulis oleh administrator

Kamis, 03 Juni 2010 08:44 - Terakhir Diperbaharui Senin, 07 Juni 2010 13:16

---

pegawai demi kelancaran dalam melaksanakan tugas-tugasnya.



Kata-kata pamitan yang diwakili oleh Bapak Drs. H. ICHWAN QOMARI, M.Ag., dalam kesempatan tersebut beliau menyampaikan banyak terimakasih atas segala bantuan dan kerjasamanya selama ini kepada seluruh jajaran di PA Wonosobo serta mohon maaf apabila selama di PA Wonosobo pernah melakukan kesalahan atau kekurangan, dan mohon doa agar betah dan cepat beradaptasi di kantor yang baru nanti.

Acara diakhiri dengan Ucapan selamat diawali oleh Wakil Ketua Pengadilan Agama Wonosobo. Rombongan tamu undangan kemudian Hakim dan seluruh Pegawai Pengadilan Agama Wonosobo.